



**“RETABLOS DE LA PASIÓN” LLEGA ESTE DOMINGO  
AL AUDITORIO MUNICIPAL ALCALDE FELIPE  
BENÍTEZ**

**La representación que recorre escenas que van desde la entrada en Jerusalén, a la última Cena, o la crucifixión de Jesús, correrá de la mano del Grupo Teatral y Cultural de “Las Tobas” de Higuera de la Sierra**

En plena época de Cuaresma, la programación del teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” ofrece este domingo día 15 de marzo a partir de las siete de la tarde la representación de la obra “Retablos de la Pasión”, que llega de la mano del Grupo Teatral y Cultural de “Las Tobas” de Higuera de la Sierra.

La puesta en escena de esta obra lleva al público por un recorrido que comienza con la entrada de Jesús en Jerusalén y termina con la Resurrección, pasando por escenas tan conocidas como la crucifixión, la flagelación, la última cena, o la muerte de Judas, entre otras muchas.

La envergadura y dificultad de la obra no sólo se ve en la variedad de escenas, ambientadas en la época en la que ocurrieron los hechos, sino también por el minucioso y exhaustivo trabajo que el grupo de teatro hace a la hora de afrontar aspectos como el vestuario, los decorados, la música, o la fotografía.

La propuesta cultural para este domingo, que evoca la pasión, muerte y resurrección de Cristo, representa como su propio nombre indica un retablo de la Pasión, a través de estampas que se irán deslizando llenas de luz y color, cuadros inundados de música y poesía que darán eco del dolor.

Todas las personas interesadas en asistir a esta función teatral aún pueden adquirir sus entradas al precio de cinco euros en la taquilla del propio auditorio municipal, situado en la avenida San Fernando, durante la tarde del jueves y el viernes de seis a ocho, o bien dos horas antes del inicio del espectáculo.

Rota, 12 de marzo de 2009